



Integrationsfest der Gemeinde Leudelingen Fête de l'intégration de la Commune de Leudelange



„Menschen zusammen bringen, Kulturen vereinen“, das war das Motto des Integrationsfestes am vergangenen 29. Mai in der Sporthalle. Unter den 2.400 Einwohnern der Gemeinde Leudelingen befinden sich 61 verschiedene Nationalitäten. Manche Menschen sind erst in den vergangenen Monaten kürzlich nach Leudelingen gezogen und kennen die lokalen Vereine, Dienstangebote der Gemeindeverwaltung, oder Freizeitmöglichkeiten noch nicht. Deshalb wollte die Gemeinde Leudelingen, zusammen mit ihrer Kommission für Integration und den lokalen Vereinen die Einwohner etwas näher beieinander bringen und ihnen den Ort vorstellen.

Das Resultat war ein buntes Fest, mit Musik, Folklore und vielen weiteren Animationen. Die lokalen Vereine stellten ihre Aktivitäten vor. Das Jugendhaus Leudelingen und einige Vereine boten eine abwechslungsreiche

Verpflegung an. Mehrere Konzerte vom Jugendorchester „Crescendi“ und den „Leidelenger Musikussen“ sorgten für die musikalische Untermalung. Vor der Sporthalle konnten ein Wagen mit Erklärungen zu den Aktivitäten der Vereinigung Natur & Ëmwelt, sowie ein Rüstwagen mit Material der freiwilligen Leudelinger Feuerwehr begutachtet werden.

Am Integrationsfest 2016 haben teilgenommen: Amiperas, Amis de la Fleur, Cercle Culturel et Historique, Chorale Ste Cécile, Dëschtennis Leideleng, Fraën a Mammen, Guiden & Scouten, 1 F.C. Gruefwiss, Hëllef fir Ukrainesch Kanner (HUK), Jugendhaus Leideleng, Leidelenger Musek (Jugendorchester „Crescendi“ und „Leidelenger Musikussen“), Natur & Ëmwelt, Parkinson Luxembourg, Pompjeeën Leideleng, Tennis, Trëppelfrënn a.s.b.l.

D.T. Leideleng, Generalversammlung 2016

D.T. Leideleng, assemblée générale 2016



Präsident Laurent Styr begrüßte alle Anwesenden anlässlich der Generalversammlung des D.T. Leideleng, unter ihnen die Bürgermeisterin Diane Feipel, der Schöffe Eugène Halsdorf, sowie die Räte Raymond Kauffmann, Marc Loess und Patrick Calmus.

Präsident Laurent Styr ging auf die letztjährige Spielsaison ein. Vier Seniorenteams beteiligten sich an den Vereinsmeisterschaften. Dem D.T. Leudelingen stehen nur wenige Seniorenspieler zur Verfügung, weshalb in der nächsten Saison nur noch 3 Seniorenmannschaften starten werden. Auch die Nachwuchssorgen geben dem Vorstand weiterhin zu denken. Nur wenige Kinder und Jugendliche trainieren im Verein.

Um diesem Phänomen entgegenzuwirken, will der D.T. Leudelingen in der kommenden Saison ein Nachmittagstraining anbieten, donnerstags von 14-15 Uhr, wo dann auch Kinder, die in der Maison Relais eingeschrieben sind, teilnehmen können. Am 10. Juni nimmt der Verein auch an der Schulsportwoche der Schule Leudelingen teil um den Schülern die Freude am Spiel mit dem kleinen Zelluloidball näher zu bringen.

Der Verein half beim Catering des „Wanterlafs“ mit, der von der Freizeitkommission der Gemeinde Leudelingen organisiert wurde, organisierte im März die dritte Auflage des „Kéisowend“ und im Oktober den zweiten Bal „Oldies Night“ mit Jeansgeneration.

Mit Bedauern teilte Laurent Styr mit, dass der holländische Verein von Middelburg das 4. Länderturnier dieses Jahr nicht organisieren wird. Es bleibt zu hoffen, dass es 2018 dann zu einer Neuauflage des Turniers kommen wird.

In der kommenden Saison stehen der „Wanterlaf“, der „Kéisowend“ und die „Oldies Night“ wieder auf dem Programm. Der Verein nimmt ebenfalls am 29. Mai an der „Fête de l'intégration“ der Gemeinde Leudelingen teil.

Abschließend dankte der Präsident seinem Vorstand für die geleistete Arbeit, den Spielern für ihren sportlichen Einsatz, dem Trainer für seine sportliche Mitarbeit, sowie der Gemeinde für die finanzielle und logistische Unterstützung. Er hob ebenfalls die gute Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung, dem technischen Gemeindepersonal und den beiden Pfortnern hervor.

Von Sportsekretär Claude Feipel war zu erfahren, dass die erste Seniorenmannschaft ihren Platz in der zweiten Division nicht halten konnte, die 2. Mannschaft den Aufstieg in die dritte Division knapp verpasste, und beide Mannschaften in der 5. Division, Leudelingen 3 und Leudelingen 4, gleichermaßen Plätze im Mittelfeld belegten.

Dem Kassenbericht von Laurent Olinger war zu entnehmen, dass es keinerlei finanzielle Engpässe gibt. Der Verein schreibt nach zwei mageren Jahren nun wieder schwarze Zahlen. Zum Schluss seiner Ausführungen dankte der Kassierer den Sponsoren und der Gemeinde für ihre finanzielle Unterstützung.

Schöffe Eugène Halsdorf lobte den Tischtennisverein für seine akzeptablen sportlichen Resultate und seinen erneuten Einsatz um neue, junge Mitglieder zu finden. Die Finanzen stimmen. Schatzmeister Laurent Olinger leistete gute Arbeit. Bestätigen wurde dies von den Kassenrevisoren Jos Roulling und Paul Wester. Der Kassierer wurde unter dem Applaus der Anwesenden entlastet.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge teilte der Präsident den Anwesenden den Abschied des langjährigen Kassenrevisors Jos Roulling mit. Jos Roulling war nicht nur Kassenrevisor seit mehr als 20 Jahren, sondern bereits seit 1971 Sekretär, danach Schatzmeister und später sogar Präsident des D.T. Leudelingen. Jos hält dem Club seit über 40 Jahren die Treue. Einen so wichtigen Mann zu „verlieren“, falle nicht leicht, fuhr Laurent Styr